

Fitch rebaja rating de BBVA a 'BBB+' con perspectiva estable

Fitch advierte de que la exposición de BBVA a países con economías más débiles podría resultar en un impacto negativo en su perfil de riesgo, así como en su capacidad para generar beneficios

Agencias / InsurgentePress, Ciudad de México.- La agencia de calificación de crédito Fitch rebajó el rating de BBVA a "BBB+" desde "A-" con perspectiva estable al tomar en cuenta la exposición del banco español a unas economías emergentes que como el resto del mundo están sufriendo las consecuencias de la pandemia de coronavirus.

"La rebaja de la calificación refleja la importante influencia que tiene la exposición a las economías emergentes menos estables y debilitadas en el perfil general de riesgo del grupo y su capacidad de generación de beneficios", dijo Fitch en un comunicado enviado tras el cierre del mercado español el lunes.

"Esto es particularmente importante tras el importante deterioro del entorno operativo de México como resultado del brote de coronavirus".

Fitch señaló que a la situación de estas economías emergentes se sumaba el deterioro del entorno operativo en España, donde el impacto económico de la pandemia será previsiblemente de los más severos de Europa.

También el lunes, Fitch comunicó por separado que ha mantenido el rating de Santander (SAN.MC) en "A-" con perspectiva negativa.

"La perspectiva negativa para el Santander refleja los riesgos a medio plazo para sus calificaciones por el brote de coronavirus", dijo la agencia.

Por ello, el desencadenante más probable para una actualización al alza de su nota sería una mejora en las perspectivas de los entornos operativos en los países donde opera, lo que respaldaría la mejora sostenida de la rentabilidad y la facilidad significativa de las presiones sobre la calidad de sus activos.

Por el contrario, un deterioro sustancial y prolongado en la rentabilidad y un debilitamiento más permanente de la capacidad interna de generación de capital del banco podrían provocar una actualización a la baja de su rating, en función también, de cómo evolucione la economía española y la del resto de países donde el banco tiene filiales.